



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

An das
Bundesministerium für Wissenschaft,
Forschung und Wirtschaft
Minoritenplatz 5
1014 Wien

Die Medizinische Universität Innsbruck nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. Geschäftszahl (GZ): BMWFW-71.000/0010-WF/IV/1a/2016 zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

1) Wie viele Studenten traten an der Medizinischen Universität Innsbruck in den jeweiligen Studienrichtungen seit Bestehen der Aufnahmegebühren zu Aufnahmeprüfungen an?

Die Kostenbeteiligung wurde mit den Aufnahmeverfahren im Jahr 2011 eingeführt.

	Humanmedizin	Zahnmedizin	Molekulare Medizin BSc	Molekulare Medizin MSc *
2011	1.968	122	24	-
2012	1.910	174	41	-
2013	1.954	155	72	-
2014	2.429	206	61	17
2015	2.535	218	74	25

* wird erst seit dem SJ 2014/15 angeboten

Somit sind von 2011 bis 2015 insgesamt 11.985 StudienwerberInnen im Rahmen der diversen Aufnahmeverfahren an der Medizinischen Universität Innsbruck angetreten.

2) Wie viele davon wurden in die jeweiligen Studienrichtungen aufgenommen?

Die jährlichen Kapazitätsplätze an der Medizinischen Universität Innsbruck sind beschränkt auf 360 für Humanmedizin, 40 für Zahnmedizin, 30 für das Bachelorstudium Molekulare Medizin und 25 für das Masterstudium Molekulare Medizin. Entsprechend diesen fixierten Kapazitäten wurden die Zulassungen vorgenommen.

Mag. Martina Heidegger (Leiterin d. Abteilung f. Lehre u. Studienangelegenheiten)
Univ.-Prof. Dr. Peter Loidl (Vizekanzler f. Lehre u. Studienangelegenheiten)

